
 
 

 

 
www.diputados.gob.mx 

 

 

 
México, D.F. a 13 de abril de 2011. 
 
DIP. JORGE CARLOS RAMÍREZ MARÍN 
 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados  
 
Entrevista concedida a los representantes de los 
medios de información, al término de la Sesión, en 
el Palacio Legislativo de San Lázaro. 
 

PREGUNTA.- Sobre las declaraciones del Presidente, diputado,  
(inaudible) que debe encaminarse hacia los criminales y no a las 
autoridades   
 
RESPUESTA.- Me parece que no podemos seguir mandándoles 
mensajes a los criminales, son criminales precisamente porque no 
oyen ni los mensajes ni nada con respecto a la autoridad. 
 
Entonces, mire, yo entiendo la postura del Presidente y por supuesto 
nos solidarizamos con su deber de impulsar el ánimo de la sociedad; 
creemos que eso es necesario hacerlo; creemos que es necesario 
decirle a la sociedad que sí estamos en el mismo camino, que sí 
estamos en el ánimo de derrotar a la delincuencia organizada; pero 
tampoco podemos creer que los llamados van a funcionar.  
 
Los llamados no pueden seguir siendo a la sociedad, no pueden seguir 
siendo para los ciudadanos, todos decimos: ¡ya basta! Hace rato 
hemos dicho ya basta. Es imprescindible cambiar la estrategia. Es 
imprescindible rectificar el rumbo; 116 cadáveres hasta el momento 
en una fosa común es algo que suena a la guerra civil de Yugoslavia, a 
los campos de exterminio nazis, es un horror. 
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Digamos lo que digamos nosotros desde la política, es un horror que 
no tiene dimensión en la historia de México; entonces no bastan los 
mensajes; está claro; no bastan los llamados está claro, es necesario 
cambiar la estrategia. 
 
PREGUNTA.- ¿Es deber de la autoridad garantizar la seguridad? 
 
RESPUESTA.- Absolutamente, el llamado tiene que hacerse a las 
autoridades a hacer su trabajo. No puede ser 116 cadáveres en un 
mismo lugar. 
 
¿Cuántos tuvieron que verlo? ¿Cuántos tuvieron que darse cuenta? 
¿Cuántos tuvieron que participar?  
 
No puede ser que se puedan burlar a autoridades municipales, 
estatales, federales.  
 
No en medio del despliegue de recursos que hemos hecho para 
combatir, precisamente, estos horrores, entonces, solidarizándonos 
con el ánimo que la sociedad tiene que recibir de la Presidencia de la 
República y que entendemos que tiene que hacerse este tipo de 
llamados, nada más puntualizamos que no podemos creer que los 
llamados van a resolver la situación. 
 
PREGUNTA.- ¿Por parte del Poder Legislativo hay manera de ponerle 
freno a esta lucha a través del presupuesto, no autorizando más 
recursos?, es la Cámara quien autoriza. 
 
RESPUESTA.- Nosotros autorizamos recursos en función de estrategias 
y autorizamos recursos en función de cómo se presentan y se solicitan 
a esta Cámara; hemos autorizado cuantiosos recursos para la 
seguridad nacional.  
 
Lo que nosotros quisiéramos es que quienes aplican estos recursos 
realmente lo hicieran, y lo hicieran oportunamente; y que 
empezáramos a aplicar recursos a otras áreas donde la estrategia no 
se ha dirigido. 
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Por ejemplo, el desarrollo social, la resolución del problema de la 
falta de estudio y empleo de las nuevas generaciones; creemos que 
está bien el gasto que hemos hecho en seguridad y quizá haya que 
mantener un porcentaje, pero es imprescindible empezar a atender 
las otras áreas seriamente. 
 
PREGUNTA.- ¿A la luz de que no hay resultados? 
 
RESPUESTA.- A la luz de que no hay resultados, a la luz de que esta 
estrategia ha demostrado que no funciona. 
 
PREGUNTA.- Oiga, nada más, ¿entró la de Competencia Económica? 
 
RESPUESTA.- No ha entrado, pero sí se votó en la Comisión; en el 
Pleno no la hemos recibido. 
 
PREGUNTA.- ¿Después de la solemne, va a ser la ordinaria?  
 
RESPUESTA- Después de la solemne va a ser una ordinaria, 
seguramente, como todos los jueves, de trámites e iniciativas. 
 
PREGUNTA.- Pero para entrar, va a ser un problema, con la marcha, la 
manifestación de López Obrador, mañana. 
 
RESPUESTA.- Estamos tomando medidas que garanticen que vamos a 
tener accesos libres, los normales, no como en diciembre. 
 
PREGUNTA- ¿Mañana es la reunión de la Junta, a la que va a acudir para 
ver…? 
 
RESPUESTA.- Mañana al medio día. 
 
Gracias.  

- ooOoo –     


